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财经郎眼怎么突然停播了

因广东卫视节目调整，《财经郎眼》暂停播出，复播时间另行通知，节目还是会照
常播出的,只是广东卫视要调整节目的播出时间,所以《财经郎眼》暂停播出。但是
《财经郎闲平》和《郎咸平说》的播出时间都没有变化

看《财经郎眼》有什么价值

不是看到您提的问题，我都要忘记我已经很长时间没有看《财经郎眼》啦！我第一
次看财经郎眼那是好多年前的事了，当时很喜欢看、不管从工业发展、股市、楼市
、新兴行业、技术发展、互联网发展、营商模式、国际大事对中国的影响等……

对于一个财经小白的我，这样的节目真是太棒了。我印象中比较深的，比如为什么
中国人的投资都只往房地产上投？因为可选择的投资品类并不多，从股市监管、到
人民币汇率的变化、再到国债、期货、基金等投资方式一一对比，听完后获益良多
。

节目中盛赞华为，因为华为舍得下钱搞研发；怒怼小米，就一个组装机的品牌、老
唱衰小米（敢爱敢恨的郎老头，看起来真可爱）。前段时间看了期对于楼市的分晰
，也是直面未来！一线城市的房价稳中有升、相对于四五线城市的房价与其拿来投
资房子，不如拿来投资自己、投资小孩（说实话，当时全民都在讨论房子、自己也
在纠结要不要拿着有限的资金全部投进住不上的房子里面；因为自己并没有考虑回
四五线城市生活！后面看了节目后，豁然开朗起来！）。

再比如，对中美贸易看法、请来了很有水平的专家为大家解惑！当时郎教授说出来
的第一句话就是:不要估计美国不想打，高层要将这个问题尽量想象到全面开打、必
须做好迎战的准备。对于中美贸易顺逆差的形成、解释得相当到位！最简单的一句
话就是，你们美国企业在中国赚了钱；想要把钱带回美国花、但是中国政府并不生
产美元，只能通过货物的形式进行结算。

只是这段时间太忙了！追看节目的时间自然就少了，有兴趣的朋友可以看看。

郎眼财经 主持人

王牧笛，男，1983年出生于黑龙江省，节目制片人、主持人，毕业于北京大学，2
013年获中国电视十佳主持人。2015年创办财经新媒体平台《功夫财经》，2016
年被评为胡润百富未来之星。主持节目《财经郎眼》等。

2021年2月12日参加的《在这儿过年·金牛贺岁特别节目》播出，表演脱口秀《湾
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区春色》。5月30日，担任主持人的大型知识文化竞技类节目《见多识广》第三季
开播。

财经郎眼为何停播了

额，这个。。

其实刚开始挺不错，后来停了一段时间，原因都懂，然后复播后就没法看了，已经
失去这个节目的意义了，所以当初的观众会慢慢离开了，包括我在内，后来不看了
也不关注了，没观众了就没有播出的必要了，不停播还能如何？

其实当初不应该改版，做小众一些，这样没人管你，你做这么大，影响太大了，自
然有人弄你，唉！

财经郎眼节目怎么样

《财经郎眼》是广东卫视与上海极视文化传播公司推出的一档聊天式新闻评论节目
，由王牧笛担任主持，郎咸平任固定嘉宾主席，邀请财经媒体人、专家学者以及企
业家担当常任嘉宾，以三人聊天的方式实现经济学“生活化”、“媒介化”。于20
09年6月开始播出。

上海极视文化传播公司旗下专门设立了一个叫做“极视经济研究中心”，由郎咸平
在香港中文大学教出来的多位研究生带着一群研究人员进行策划和研究。研究团队
由精通不同国家的语言、精研不同行业的人员组成。每天工作、搜集材料，包括不
同国家的信息、案例，并进行分析研究。结合大众关心的新闻热点话题，定下选题
送报广东卫视，经由节目中心和新闻中心主任论证通过，甚至要由台长办公室审批
。选材很有当下性、审批通过后就会日夜赶工进行话题研究，报告话题框架和思路
。然后深入研究、出细案。
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